

viernes 9 de agosto de 2024

# Servicios Municipales instala luz LED en el polideportivo de Bajamar, un nuevo paso hacia el ahorro energético comunitario

*“El polideportivo ahora consume un 24% menos de energía, alineándose con las acciones de sostenibilidad ambiental que estamos impulsando desde el Ayuntamiento”, destaca el concejal Fran Hernández*



El polideportivo de Bajamar ha experimentado una mejora en la modernización de su sistema de alumbrado con la instalación de luz LED, que aportará mayor eficiencia y seguridad al recinto. Con esta acción se da respuesta a la demanda vecinal efectuada por parte de la Asociación de Vecinos Gran Poder de Bajamar, así como por el CBV Costa Lagunera, tal y como destacó el concejal de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna, Fran Hernández. La acción contó también con la colaboración del Organismo Autónomo de Deportes lagunero.

El edil subrayó que este nuevo alumbrado mejora su eficiencia energética, “proporcionando una iluminación más clara y uniforme y eliminando sombras en el recinto, pensando especialmente en eventos nocturnos donde la visibilidad es crucial para la seguridad y el disfrute de los participantes y espectadores”.

Con la instalación de nuevos proyectores LED de 95W, frente a los antiguos de 250W, el polideportivo ahora consume un 24% menos de energía, lo que permite ahorrar energía y reducir costos. El responsable municipal añadió que “también ayuda a disminuir la huella de carbono, contribuyendo a los objetivos globales de reducción de emisiones, alineándose con las acciones de sostenibilidad ambiental que estamos

impulsando desde el Ayuntamiento”.

Además, esta tecnología es conocida por su larga vida útil, superando con creces a las lámparas tradicionales, lo que se traduce en un menor requerimiento de mantenimiento y reemplazo.



Para Fran Hernández, “aunque estas obras no son de gran envergadura, son absolutamente esenciales para el pueblo de Bajamar. Los usuarios del polideportivo ahora tienen una experiencia deportiva mejorada durante las actividades, algo fundamental para nosotros”.